## Conclusion

Le Canada ne peut pas amener d'autres pays à conclure des accords sur le contrôle des armements et le désarmement. Il n'a pas l'intention non plus de mettre au point tout seul des systèmes de vérification comme ceux envisagés par les études PAXSAT. De par leur nature même, ces efforts exigent la collaboration de nombreux pays. Nous ne prétendons pas connaître toutes les solutions aux difficultés politiques et techniques qui entourent la négociation d'accords sur le contrôle des armements et leurs clauses de vérification. Toutefois, par nos efforts de recherche sur les techniques de vérification à partir de l'espace, nous pouvons jeter un peu de lumière sur l'application de ces techniques en vue d'une capacité de vérification multilatérale, dans l'espoir de contribuer ainsi au progrès du contrôle des armements.